
VERBALE DH,L 21 MAGG{O 2015

L'anno 2015, il giorno 21 del rnese di Maggio si è riunito presso la sua sede sita in vta

Consiglio della Il Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n'

maggio 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.cl.G.

Presiede la seduta il Vice Fresidente Inzerillo.

E,' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redigono il verbale il Cotl. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria e I'Ist. Amrn.vo Davide

Martinez.

II Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,40 e risultano presenti iseguenti consiglieri: Cardella,

Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. R.isultano

assenti i seguenti consiglieri: Greco, Marchese, Vella e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il consigliere Guaresi chiede l'accantonamento delle comunicazioni e si passa al secondo punto dell'OdG:

Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si passa così alla nomina degli scrutatori: Cardelia, Di Fazio e Guaresi alle ore 09,45. Detta nomina viene

approvata all' unanimità.

Si passa all'approvazione dei verbali delle sedute precedenti e si dà lettura del verbale del 19 Maggio 2015.

Il Presidenfe, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 10,00. Risultano assenti allavotazione i Consiglierí Greco, Marchese, Vellae il Presidente Tornaselli.

I Consiglieri La Valle e Savoca chiedono il prelievo della proposta n. 834421 del 15.10.2014 e relativo

estratto di verbale, a firma del consigliere Savoca e avente per oggetto'. "Gara ed esibizione di disegni dei

bambini disabili". Il consigliere Savoca la descrive brevemente affermando che iniziative come questa

servono a rivolgere solidarietà a questi bambini e allo stesso tempo sensibilizzarli al vivere in piena sintonia

sociale. La collega La Valle tiene a precisare che tale proposta è ancor più importante e significativa nel modo

in cui ci si trova davanti all'Amministrazione comunale a tutti gli effetti sorda a guardare con altruismo al

modo di quei bambini affetti di vari disturbi. I consiglieri Sala e Scarlata si complimentano per la proposta

presentata e annunciano il proprio voto favorevole.

Dopo ampia discussione, il vice presidente pone in votazione la proposta che all'unanimità viene votata,

favorevolmente, alle ore 10.20. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Greco, Marchese, Vella e il

Presidente Tomaselli.

Alle ore 10.22 escono i consiglieri Cardella e Terzo. Il consigliere Cardella, alla stessa ora, è sostituito come

scrutatore dal consigliere Sala.

I1 consigliere Scarlata chiede che venga prelevata la sua mozione n. 208859 del 1 6.3.2015, avente per oggetto:

"Controllo da parte degli organi preposti per scoraggiare i proprietari dei cani che non raccolgono i loro
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escrementi nella via F. N. Russo e vie limitrofe"; il eonsigliere Scarlata ne descrive le motivazioniindicarido

che "proprio in via F. N. Russo insiste uno studio di veterinario che chiaramente, giornalmente è frequ.àntato

per le visite canine e che purtroppo in attesa di visita, i cani passeggiano e fanno i loro bisogni nei marciapiedi

che per la maieducazione dei proprietari dei cani, gli escrementi non vengono raccolti, mettenclo a rischio da

un punto di vista igienico-sanitario.

Pertanto chiede I'intervento degli organi comunali competenti quali i VV.UU. per controllare ed elevare le

giuste sanzioni previste, ai fine di scoraggiare comportamenti incivili e incoraggiare i proprietari dei cani a

rispettare le più elementari norme igieniche. Mette in evidenza che tramite note è stato richiesto questo

intervento piÙr volte senza alcun esito e quindi fa una riflessione nel senso che è piu facile andare in giro in

macchina con la telecamera montata e rilevare sanzioni contro il eodice della strada che fare applicare le

norme ed elevare sanzioni direttamente ai "maleducati" proprietari dei cani".

Anche il consigliere La Valle rimarca quanto finora e sottolinea che in tutta la città si evidenziano sempre di

più atteggiamenti poco civili da parte dei cittadini che dovrebbero essere perseguiti con un eapillare controllo

del territorio per riievare sanzioni amministrative utili anche a rimpinguare le casse del Comune: risultato

questo che avrebbe una duplice Lrtilità.

11 consigliere Colletti ricorda che anche lui in passato ha presentato una mozione avente lo stesso oggetto ma

riferita ad un'area diversa nella quale evidenziava il comportamento cli molti residenti che non rispettano le

elementari norme del senso civico.

ll vice presidente Inzerillo sinfetizza quanto detto dai consiglieri su quest'argomento e fa i complimenti per la

proposta presentata e che senza dubbio dovrebbe avere una risonanza forte,

Alle ore 10"45 entra in Aula il presidente Tornaselli che assume la Fresidenza.

Dopo aver abbondantemente discussa la mozione prot. 208859 del 16.3.20i5, la stessa è sottoposta all'esarne

d'aula e viene votata all'unanimità aNle ore 10.50" Sono assenti alla votazione i Consigiieri Cardella, Greco,

Marchese, Terzo e Vella.

Alle ore 10.5tr esce il consigliere Guaresi.

In prossimità della stessa ora, il consigliere Di Fazio chiede la verifica del numero legale e sono presenti i

consiglieri Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, La Yalle, Sala, Scarlata e il presidente Tomaselli. Pertanto

mancando il numero legale la seduta è sospesa di Lrn'ora, e precisamente alle ore 10.55"

AIle ore 12.00 il Presidente Tomaselli riapre la seduta e risultauclo presente solo lui all'appello chiude la

seduta di Consiglio.
I1 Segretario
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